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【庁議結果_HP 版】 

区   分 内           容 

会 議 名 令和５年度 第２４回庁議 

日   時 令和６年３月５日（火）午前８時４５分から午前９時４５分まで 

場   所 庁議室 

件 名 

【報告事項】 

(1)令和６年４月１日付け組織機構改革案について（総務部） 

(2)令和６年度当初予算編成について（財務部） 

【その他】 

(1)アップデートアースについて（未来創造部） 

(2)前橋の美術 2024 について（文化スポーツ観光部） 

【報告事項】 

(1)令和６年４月１日付け組織機構改革案について（総務部） 

※詳細は資料のとおり 

(2)令和６年度当初予算編成について（財務部） 

※詳細は資料のとおり 

 

【その他】 

(1)アップデートアースについて（未来創造部） 

 ※当日配布したシン・イノベーション白書を各部局に配布する。 

(2)前橋の美術 2024 について（文化スポーツ観光部） 

 ※3/2～3/26 まで開催（観覧無料） 

 

【総括等】 

【中島副市長】 

 臨時会がありますので、質問の取りまとめ等、よろしくお願いします。 

 また、予算の話もありましたが、ぜひ新たな視点を持って進めると同時に、サマーレ

ビューに向けて、財源確保にも協力していただきたいと思います。 

 

【大野副市長】 

小川新市長のもとで、新しい前橋を作っていければと思います。 

 これまで取組んできた良いところについて、職員のみなさんも「こうしたらもっと良

いのでは」と思っているところもあると思いますので、これまでの慣習に囚われること

なく取り入れていただければと思います。また、これまでケアが足りなかった部分につ

いては、手を差し伸べていければ良いのではないかと思います。そうした一歩下がった

広い視点を大事にしていただきたいなと思っています。 

 また、新市長から、ぜひ小川さんと呼んでもらいたいという話もありましたので、各

部長さんも「○○さん」と呼んでいただけるよう取組んでいただければと思います。 
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【教育長】 

 小川さんが市長になられた最初の挨拶の中で、市民目線、風通しの良い職場、元気な

市役所という話をいただきましたので、校長会議では、学校として、子ども目線、風通

しの良い職員室、元気な学校にしていきましょうという挨拶をさせていただきました。

そういった点では小川さんがやっていきたい想いを学校現場にも繋げていきたいと思っ

ているところです。 

 都道府県の移住先ランキングで群馬県が２位という記事が出ましたが、前橋でも住ん

でみたいと思ってもらえる人が増えるには、やはり教育分野が重要になってくるかと思

いますので、子どもにとって良い教育が受けられる前橋を目指して取組んで行きたいと

思っております。 

 

【公営企業管理者】 

能登半島地震の対応について、本日、復旧班の第２班が出発したところでして、市の

職員が４人、官公庁組合から７人の計１１人が現地に行っているところですが、合計で

は市の職員が４０名以上、官公庁組合からは１５人程が行っているところです。今後は

罹災証明や建物の関係で建設部や都市計画部にも協力をお願いする可能性がありますの

で、その際はよろしくお願いします。 

 

【市長】 

今後、臨時会をはじめ、予算関係では負担をかけるかと思いますが、私も頑張ってい

きたいと思いますので、ご協力をお願いします。 

 前橋が良いまちになることはもちろんですが、市役所が良くなることが一番効果的で

はないかと思っています。色々な所で市役所の職員は頼りになると言って回りたいと思

っております。 

まだ、始まったばかりですが、気軽に声をかけてください。 

 

以上 

                       

＊ 今後の庁議開催予定 

開 催 日 開始時刻 場  所 

３月２１日（木） 午前８時４５分 庁議室 
 

 


